

Artikel vom 06.07.2015

Antrag an den Gemeinderat

Freies WLAN



Die Verfügbarkeit eines schnellen, kostenlosen und drahtlosen Internetzugangs wird zunehmend zum integralen Bestandteil einer digitalen Grundversorgung.

Viele Bürger im Landkreis stellen ihre Internetverbindung über ein so genanntes „Freifunk-Netzwerk“ auf einem rechtlich abgesicherten Weg für jedermann kostenlos zur Verfügung. Auch die Gemeinde Obertraubling sollte sich an diesem Netzwerk beteiligen:

[Freies WLAN](#) 

Der Gemeinderat hat sich zwar für einen anderen Weg entschieden, wie man freies WLAN in Gebäuden der Gemeinde anbietet. Dennoch ist es ein Erfolg, dass diese Möglichkeit geschaffen wurde.